

FÉLICITATIONS À SYLVIE RETAILLEAU, NOMMÉE MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR ET DE LA RECHERCHE

Publié le 20 mai 2022

Alain Bui et la communauté universitaire de l'UVSQ félicitent Sylvie Retailleau, Présidente de l'Université Paris-Saclay, pour sa nomination en tant que ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche.

"Avec Sylvie Retailleau, nous travaillons depuis des années à la construction du grand projet commun de l'Université Paris-Saclay. Nous connaissons son engagement et sa grande maîtrise des dossiers, atouts majeurs pour répondre aux nombreux enjeux de nos établissements. Je me réjouis sincèrement de cette nomination, qui est une excellente nouvelle pour Sylvie, et pour l'enseignement supérieur et la recherche." Alain Bui, président de l'UVSQ.